



aveyron.com

Aussi vrai que beau et bon

Pays | Vacances | Saveurs | Communauté | Nature | Histoire & Culture | Paris | Economie | Art de Viv



English version

contact

Newsletter

Événement

Sacrée flore !

Jolie faune

Les actus de la nature aveyronnaise

Grottes & avens

Dans un pays aussi rouge qu'authentique
où la brebis lacaune est reine,



Quand la "Conf" crie au Loup...

"Y es-tu" ? Le sud Aveyron commence à crier au loup. Dans ce pays de brebis façonné par les causses, les syndicalistes de la Confédération Paysanne Aveyron ont organisé fin août à Millau une réunion consacrée aux dangers que feraient courir les loups à leurs troupeaux.

Certes, à ce jour, aucun ovin et caprin n'a été tué par le prédateur en Aveyron. Il n'en va pas de même en Lozère où l'on a relevé 12 attaques sur les troupeaux de 9 éleveurs pour 24 brebis tuées et autant de blessées.



On est encore très loin des dégâts causés par *Canis Lupus* dans les Alpes de Haute-Provence. Mais cela n'empêche pas le député européen José Bové et ses amis de la Confédération Paysanne de crier au loup. Et de demander que la convention de Berne qui en fait une espèce protégée soit modifiée.

Le sénateur Aveyronnais Stéphane Mazars a d'ailleurs rédigé une proposition de loi en ce sens visant à créer des "zones de protection renforcée". Selon ce texte, dans les départements où des loups seraient repérés et mettraient en danger les troupeaux, les prélèvements (abattages de loup) pourraient être plus nombreux. Pour rassurer les protecteurs de la faune sauvage, José Bové, connu par ailleurs comme un apôtre la biodiversité, a expliqué en substance que la population de loups augmente en France façon de mettre fin à l'image d'épinal d'un gentil loup sauvage. Bref, contrairement à Kevin Costner, les hommes de la "Conf" ne dansent pas avec les loups.

(septembre 2013)